

Résolu: De renvoyer cette question aux avocats de la Cité pour rapport.

5.—Une délégation de l'Association des jeunes membres du Barreau se présente aussi devant la Commission pour demander certains amendements à la loi au sujet de la Cour du Recorder, des Recorders et de leur traitement.

M. Léon Garneau dépose devant la Commission un extrait des minutes d'une assemblée de l'Association des jeunes membres du Barreau, contenant les vues de ladite Association sur cette question.

Renvoyé aux avocats de la Cité pour rapport.

6.—Le projet d'annonce suivant, préparé par le département en loi et le secrétaire de la Commission, est soumis et lu:

* * *

AVIS

La Cité de Montréal donne avis qu'elle s'adressera à la Législature Provinciale, à sa prochaine session, afin d'obtenir des amendements à sa charte sur les matières suivantes:

Autonomie municipale, finances et administration, emprunts et emploi d'iceux, liste électorale, cens d'éligibilité, votation et élections, rôles d'évaluation et de répartition et contestation d'iceux, expropriations, annexions, pouvoirs et attributions des échevins.

La production du courant électrique et la vente du surplus d'icelui pour des fins municipales et privées.

Assemblées du Conseil, les Commissions et leurs pouvoirs, constitution d'une Commission pour l'administration du département de Police, rôle de répartition, expropriation de la rue St-Antoine, 5me section.

Ratification de certains actes pour fermeture de rues entre la Cité et la Compagnie de chemin de fer Pacifique Canadien et la Cie du chemin de fer de Lachine, Jacques Cartier et Maisonneuve; Recorders et Cour du Recorder; amendements aux articles de la charte qui sont incompatibles avec ou contraires aux dispositions de la loi 9 Edouard VII, chap. 82, de manière à les faire concorder, et aussi pour obtenir certains amendements quant à la réorganisation et l'administration des différents départements du service municipal, à la constitution et à l'organisation du bureau de Commissaires, quant aux pouvoirs et responsabilités du Bureau des Commissaires et ceux du Conseil, et généralement tous amendements nécessaires à l'organisation du nouveau système créé par la loi 9 Edouard VII, chap. 82, afin d'assurer le bon fonctionnement du régime nouveau.

* * *

M. l'échevin Robinson propose, appuyé par M. l'échevin Brodeur,

Que les mots "cens d'éligibilité" soient retranchés dudit projet d'avis.

La Commission se partage sur ladite proposition.

Pour: Dandurand, Brodeur, O'Connell, Robinson, L.-A. Lapointe—5.

Contre: Tétreau, Dubeau—2.

Ainsi ladite proposition est adoptée.

Les mots suivants sont ajoutés dans ledit projet d'avis, dans la 7ième ligne après le mot "annexions" "*cotisations spéciales résultant des annexions*" et dans la 8ième ligne, après le mot "échevins", les mots "*règlements concernant les taxes et licences.*"

Les mots "*Recorders suppléants et leur traitement*" et les mots "*et appel des jugements de cette cour*" sont ajoutés après les mots "*Cour du Recorder*", dans le 5ème paragraphe, 4ième ligne.

Les mots "*et à leur traitement*" sont ajoutés après le mot "*Commissaires*" dans la 9ième ligne du 5ième paragraphe et les mots "*du nouveau système*" sont retranchés du même paragraphe et remplacés par le mot "*municipale*".

M. l'échevin Tétreau propose alors

Que les mots "division de quartiers" soient ajoutés audit projet d'avis.

La Commission se partage:

Pour: Tétreau, Dubeau—2.

Contre: Dandurand, Brodeur, O'Connell, Robinson, L.-A. Lapointe—5.

Ainsi ladite proposition est négative.

Resolved: To refer the matter to the City attorneys for a report.

5.—A delegation from the Young Members of the Bar Association, appeared before the Committee asking for certain amendments to the law concerning the Recorder's Court, the Recorders and their salary.

Mr. Léon Garneau laid before the Committee an extract from the minutes of a meeting of the Young members of the Bar Association containing the views of said Association on said matter.

Referred to the City attorneys for a report.

6.—The following draft of notice prepared by the Law Department and the secretary of the Committee was submitted and read:

* * *

NOTICE

The City of Montreal gives notice that it will apply to the Provincial Legislature, at its next session, for amendments to its charter on the following matters:

Municipal autonomy, finance and administration, loans and disposal of the proceeds thereof, electoral lists, qualification, voting and elections, valuation and assessment rolls and contestation thereof, expropriations, annexations, rights and attributions of aldermen.

Production of electric energy and sale of the surplus for municipal and private purposes.

Meetings of the Council; committees and their powers; appointment of a Commission for the administration of the Police department; roll of apportionment, expropriation of St. Antoine street, 5th section.

Ratification of certain agreements for the closing of streets between the City and the Canadian Pacific Railway Company and the Lachine, Jacques-Cartier and Maisonneuve Ry. Company; Recorders and Recorder's Court; amendments to the articles of the charter inconsistent or contrary to the provisions of the Act 9 Edward VII, chap. 82, so as to make them agree, and also to obtain certain amendments with regard to the reorganization and administration of the different departments; to the appointment and organization of the Board of Commissioners as to the powers and responsibility of the Board of Commissioners and the Council, and generally all amendments required for the organizing of the new system created by 9 Edward VII, chap. 82, in order to ensure the proper working of the new regime.

* * *

Ald. Robinson moved, seconded by Ald. Brodeur

That the words "qualification" be struck from said draft of notice.

The Committee divided on said motion.

Yeas: Dandurand, Brodeur, O'Connell, Robinson, L. A. Lapointe—5.

Nays: Tétreau, Dubeau—2.

So it was carried.

The following words were added to the said draft of notice, in the 7th line, after the word "annexations" "*Special assessments arising from annexations*", and in the 8th line, after the word "Aldermen", the words "*by-laws concerning taxes and licences*".

The words "*Acting Recorders and their salary*" and the words "*and appeal from judgments of said Court*" were added after the words "*Recorder's Court*" in the 5th paragraph, 4th line.

The words "and their salary" were added after the word "Commissioners" in the 9th line of the 5th paragraph, and the words "organizing of the new system" were struck from the same paragraph and replaced by the words "municipal organization".

Ald. Tétreau then moved,

That the words "redistribution of wards" be added to the said draft of notice.

The Committee divided thereon:

Yeas: Tétreau, Dubeau—2.

Nays: Dandurand, Brodeur, O'Connell, Robinson, L. A. Lapointe—5.

So it passed in the negative.